

Franckesche Stiftungen zu Halle

Jesus, Das Einige Nothwendige Im Glauben, Leben, Leiden, Sterben am Jüngsten Gericht und in der seligen Ewigkeit, Welches in dem Liede: Eins ist ...

Milde, Heinrich

Halle im Magdeburgischen, 1735

VD18 13253158

Inhalt des Liedes.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-216204

☉ (5) ☉
Inhalt des Liedes.

Luc. 10, 42.

Eins ist noth.

1 Corinth. 1, 30.

Christus JESUS ist uns gemacht von
GOTT zur Weisheit, und zur Gerechtig-
keit, und zur Heiligung, und zur Erlösung

Philip. 3, 8.

Denn ich achte es alles für Schaden ge-
gen der überschwenglichen Erkenntniß Chri-
sti JESU meines Heylandes, um welches
willen ich alles habe für Schaden gerech-
net, und achte es für Dreck, auf daß ich Chri-
stum gewinne.

Ebr. 13, 8.

JESUS Christus gestern und heute,
und derselbe auch in Ewigkeit.

Mel. Ach mein herzliebess Jesulein ic.

Ich bin getauft auf Christi Blut,
Das ist mein Schatz und höchstes Gut;
Des tröst ich mich in aller Noth:
Trog sey dem Teufel, Sünd und Tod.

Halleluja.

A 3

3n